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ЗАВТРА-ОТЧЕТНО'ВЫБОРНОЕ СОБРАНИЕ 
КОММУНИСТОВ УНИВЕРСИТЕТА

Редакция сПермского университета» обратилась к ряду коммунистов с просьбой поделиться своими размышлениями над итогами прошедшего года партийной работы, определить вопросы, которые требуют рассмотрения на предстоящем собрании, и высказать пожелания новому составу парткома.Помещаем некоторые ответы.
ЛИЧНО ОТВЕТСТВЕНИ. С. Б Е Р Л И Н С К И Й ,секретарь партбюро химического факультетаОглядываясь на дни пройденного года, оценивая наши дела, успехи и недостатки, я прихожу к убеждению, что успехи паши могли бы быть значительнее, если бы каждый коммунист относился к любому делу с предельной ответственностью. Если факультет взял на себя какое- то обязательство, значит каждый коммунист факультетской организации — застрельщик в его выполнении, даж е, если не было специального партийного собрания по этому вопросу и не принималось специального решения. Если где-то на 'факультете прорыв, значит каждый коммунист должен действовать как мобилизованный на его ликвидацию, не ожидая специального индивидуального поручения. Каждый коммунист лично ответствен за все дела на его факультете.

И. В. М И С Ю Р К Е Е В , секретарь партбюро механико-математического факультета
I. Растить 

проф ессоровОтчетно-выборное собрание коммунистов нашего факультета обратило внимание партбюро, деканата и кафедр на необходимость усиления роста дипломированных научных работников. Из 48 научных сотрудников пяти кафедр у нас всего лишь один профессор-доктор и 17 доцентов — кандидатов наук. Думаю, что воспитание своих высококвалифицирова н я  ы х . научных кадров — одна : из самых главных забот партийной организации всего универе штета.2. Б О Л Ь Ш Е  
ОТЛИЧНИКОВБолее чем из 500 студентов *' наш его ф акул ьтета, сд ававш и х ! экзам ены  в весенню ю  сесси ю . \ только 94 человека сдали все 3 экзам ены  на хорош о и от- 5 лично и лиш ь 19 студентов — 3 на отлично. Одна из причин 5

Где,  что, когда?
М и р  л ю б о з н а т е л ь н ы хП я т н и ц а , п о ж а л у й , с а м ы й  о б ы ч н ы й  д е н ь . Т о л ь к о  не д л я  биологов. Вы это чувствуете сразу, если пройдете по нашему коридору. Красочные объявления приглашают на занятия круж ков, на которых вы сможете услыш ать о том, о чем совершенно не знали или имели смутное представление.Д а , у нас пятница — кружковой день. Н а прошлой неделе проходили занятия физиологов и ботаников, как всегда, многолюдные. У  ботаников третьекурсницы Г. Карпова и К . Кучук- баева интересно рассказали о лекарственных растениях Урала. А  физиологи познакомились с  жизнью и деятельностью П . А . Генкеля, видного советского ученого. Н е все знают, что именно здесь, на нашей кафедре физиологии растений, он читал лекции, здесь стал профессором. С  воспоминаниями о Павле' А лександровиче выступили его сестра, заведующ ая кафедрой русского языка и литературы М. А . Генкель, кандидат биологических паук К . Ф . Филиппова, сотрудница Е Н И  С . С . Колотова.А  в конце занятий — сообщения из журналов о новых открытиях, находках в области биологии. Всегда узнаешь на кружках столько нового, нужного тебе, полезного!

Н. П ИНАЕВА.

С О С Т Я З А Н И Е  
ВЕСЕЛЫХ И НАХОДЧИВЫХ

Впервые в университете прове
дено внутрифакультетское состя
зание команд К В Н : в воскресенье, 
22 ноября, встретились команды 
первого и третьего курсов ист
фака.— Где зимуют раки?— В каком году жили бы мы 
сейчас, если бы пользовались ка
лендарем времен Петра /,—спра
шивают ведущие. Нужно быть эру

дированным и остроумным, чтобы 
ответить на эти вопросы удачно.

Виктор Соломко, секретарь ком
сомольской организации факуль
тета, комментируя итоги первого 
соревнования, сказал:— Состязание было интересным, 
маленькие шероховатости и недо
делки — не беда. Первый урок б у
дет полезным. Скоро будем про
водить состязания между другими 
курсами, ошибки учтем.

Б И Б Л И О Т Е К А  К О О П Е Р А Т И В А
Начала работать при ж и л и щ н о -стр о и те л ьн о м  кооперативе Ns 1 

на ш его  униве р сите та  библиотека  на об щ е стве н н ы х на чалах. Предсе
дателем биб лиоте чно го  совета избран на общем собрании  членов 
коо пера тива  С. М. Волков. Заведует б иблиотекой  Е. В. П опова, сек
ретарь —  Л. А. Л ы скова.

Члены коопера тива  создали б иб л и оте ку  из к н и г , которы е  п р и 
несли сам и. А часть кни г-д уб л ето в  передала им пуб лична я б иблио
тека  им . А. М. Г орько го . На 1965 год для б иб лиотеки  в ы п и са н  ряд 
и н те р е сн ы х  п е р и о д ич е ски х  изданий, в том числе труд ноуло вим а я 
«Неделя»^

В о р га н и за ц ии  б иб лиотеки  самое горячее уча стие  пр ин им ал и  
члены  коопера тива  пе нси онер ка  Елизавета Васильевна Попова и 
со тр уд н и ц а  ч и та л ьн о го  зала Г о рько вской  библиотеки  Лю дм ила А л ек
сандровна Л ы скова. П ионеры , уч е н и ц ы  5 класса Оля К оновалова и 
Лена П ути на , пом огали об раб аты вать к н и ги : наклеивали  на них 
ка р м а н ы , я р л ы к и , писали  к н и ж н ы е  ф ор м уляр ы .

М н ого  б л агод арн ы х читателей появилось  у б иб лиотеки  в первы е 
ж е дни работы .

v А . ЧЕПКАСОВ,
член кооператива.

такого полож ения — н едостаточная индивидуальная работа со  студентами на к аф ед р а х. Не случай н о поэтом у мы и спы тываем затруднен ия при комплектовании аспи ран туры  и каф ед р  за счет свои х вы пускн иков.П овы ш ение усп еваем ости  студентов уни верситета — п ер вейш ая зад ача партийной организации и каф едр.Деятельные и авторитетныеР. А. К О Р Е Н Ч Е Н К О , секретарь парткома 
М еня больше всего беспо

коит малочисленность и огра
ниченная дееспособность неко
торых факультетских парторга
низаций, особенно геологиче
ского и ф и з и ч е с к о г о  
факультетов. Очень хотелось 
бы видеть эти организации 
деятельными и авторитетными.

ЦЕНТРАЛЬНАЯ ЗАДАЧА 
НОВОГО ГОДАФ. С. ГО Р О В О И , 

член парткома 
Партийная организация и 

вся общ ественность универ
ситета приложили немало уси

лий для того, чтобы поднять 
уровень идейно-воспитатель
ной работы среди студентов, 
а также и сотрудников уни
верситета. И на этом участке 
у нас достигнуты определен
ные успехи. О днако в целом 
идейно-воспитательная работа 
все еще отстает от требова
ний жизни. Усиление ее —  
основная задача партийной 
организации в новом  году.

Д У Б Л И Р О В А Н И Е —
ВТО п л о х оР. В. К О М И Н А , член партбюро филологического факультетаЖизнь нашего факультета показала, что дублирование в работе профсоюзного и партийного бюро приводит х определенному формализму и незаинтересованности профсоюза, у которого очень большие возможности. Мы пришли к выводу о целесообразности своеобразного разделения сфер д е я т е льности. Необходимо, чтобы партбюро стремилось четко разграничить с£еры деятельности общественных организаций, повысив их ответственность за порученную им конкретную работу.

Б У Д И Т Ь
И Н И Ц И А Т И В У

комсомолии
к. И. М О Ч А Л О В , член парткома

Мне представляется, что но
вому составу па ртко м а  надо 
очень серьезно подум ать над 
методами и ф ормами руковод- 
ства_ ном сом ольской  о р га н и за 
цией ун и ве р сите та , доб ива ясь  
возрастания и н и ц и а ти в ы  ком 
сом ольцев, р а сш и р е н и я  к р у га  
и х  доб ры х н а чи н а н и й  и сам о
стоятел ьн ости , боеспособности 
и н а сто й чи во сти  в реализации 
со б стве н н ы х зам ы слов. Боль
ш е и н и ц и а ти в ы  и отве тстве н 
но сти , това р и щ и  ком сом ольцы .

Это важноГ. В О Р О Н Ц О В А ,кандидат в члены К П С С
Немногие университетские 

стенные газеты в прошедшем 
году были организаторами по- 
настоящему интересных и боль
ш их дел. И это во многом 
Объясняется тем, что партий
ные организации факультетов 
недооценивают силу этого 
важного идеологического ору
жия.

Хотелось, чтобы секретари 
партийных организаций рас
сказали на собрании об опыте 
использования печати в своей 
повседневной работе.

П Р О Л Е Т А Р И И  В С Е Х  С Т Р А Н , С О Е Д И Н Я Й Т Е С Ь I

УНИВЕРСИТЕТ
Орган парткома, комитета ВЛКСМ, профкома, месткома, 

ректората Пермского государственного университета 
им. А. М. ГорькогоГод изд. XVII

№  36 (461)
Среда, 25 ноября 1964 г. Цена I коп.

ОТ МОСКВЫ ДО ИРКУТСКА
Пятница, 20 ноября. Что за шум 

на площадке второго этажа глав
ного корпуса? Идет распределение 
студентов-ф изиков V и VI курсов. 
Сейчас предстоит очень ответст
венный шаг: выбрать место своей 
будущ ей работы. Как тут не вол
новаться? Ведь, м ож ет быть, сего
дняшний день определит всю 
дальнейш ую жизнь выпускника. 
Вместе с м уж ьям и волнуются ж е
ны, пришли поболеть за товари
щей друзья.

Образовалось несколько тесных 
круж ков вокруг представителей 
предприятий, которые рассказы
вают о своих заводах и лаборато
риях. В других группах обсуж 
даю т предложенные места, стро
ят планы на будущ ее... В комнату, 
где сидит комиссия, по очереди 
вызывают ш естикурсников, потом 
пятикурсников. Через несколько На р аспред елен ии ’ Вера Г утн й к .

минут вызванный возвращается, и 
всё бросаются к нему с расспро
сами: «Ну, как там? Куда ты?».

А там, за дверью , с каждым из 
будущ их инженеров идет д о б р о 
желательный и серьезный раз
говор. Ведь нуж но учесть потреб
ность в кадрах самых различных 
предприятий от радиозаводов и 
металлургических комбинатов до 
геологического управления, учесть 
личное желание каж дого, учесть 
его семейное полож ение и т, д.
. Но в комиссии под председа
тельством ректора Ф. С. Горово- 
го —  опытные люди, среди них 
декан факультета А. И. Курушин, 
секретарь партбю ро В. М. Зайцев, 
хорош о знающ ие каж дого сту
дента. И распределение идет чет
ко. С коро на предприятия Перми, 
Ижевска, Свердловска, Иркутска, 
Стерлитамака и Подмосковья при
едут новые специалисты — питом
цы наш его университета.

Д. РУСАКОВ.
Владимир З ах а р о в , студент V к ур са , радиоф изик, подписы вает назначен ие на работу.
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Что значит жить по-настоящему интересно
ЗА ПРЕЗРЕВШИХ ГРОШ ЕВОЙ УЮ Т РАЗМЫШЛЯТЬ

Удивительное дело: четвертый 
год хожу в университет и только 
сейчас, по дороге на комсомоль
ское собрание, заметил эту совер
шенно одинокую кроху. Всего три 
веточки. Н о прежде чем поднять
ся к туннелю на небольшой приго
рок, jc o t h u  людей, особенно в го- 
лолеЬ, жадно хватаются за спа
сительное деревце. А оно только 
понимающе кивает:— Торопитесь, люди! Жизнь 
прекрасна и удивительна...

*  *  *

И словно услышав живой голос 
деревца, собрание провозгласило:

«Спешите жить, ребята. Ведь 
есть все возможности, чтобы улуч
шить, поднять, развернуть и затем 
включиться... Что мы хуже дру
гих? Давайте, ребята, давайте!

Вот посмотрите, как работал 
третий курс в колхозе? Сердце не 
нарадуется. А теперь возьмем пер
вокурсников романо-германцев... 
Всей бригадой не выйти на ра
боту?!

А сколько у нас задач! Нужно 
повысить процент успеваемости и 
проводить политинформации в 
каждой группе. И  вообще, давай
те жить по-коммунистически! 
Вспомним 20-е годы».

И  точка. Так не оскверняем ли 
мы иногда в погоне за этим «да
вай-давай», за «поднять, улуч
шить и включиться» что-то высо
кое, что-то истинно человеческое, 
не оскверняем ли мы наше про
шлое, самих себя? Помните? — 
«Свой добрый век мы прожили, 
как люди и для людей».— Послед
ние строчки одного из поэтов 
поколения Когана. Предсмертный 
рапорт тем, кто будет жить. А 
мы. иногда забываем, что это та
кое — люди.

Я  вот сижу на собрании и смот
рю с завистью на тех, кто читает.

И  хотя председатель призывает 
прекратить это безобразие, я меч
таю иметь в руках любую скуч
ную книгу. В зале, в основном, 
первокурсники. Старшие знают: 
чем перемалывать из года в год 
колхозные итоги, лучше сходить 
в кино или просто подышать све
жим воздухом. Уже известно, что 
следующее собрание будет где-то 
в конце года. И  опять — бухгал
терский отчет факбюро, выборы 
новых активистов:

— Предлагаю Наташу. Она де
вочка хорошая, живет красиво, 
член сандвойки.— А я — Петю. Он был у нас 
старостой. Рапортички всегда пи
сал аккуратно.

Это собрание филологического 
факультета. Оно отличается, к 
примеру, от собрания химиков или 
математиков? Аналогичны и реше
ния, которые готовы задолго до 
собрания и заранее известно — ни
кто против не будет. Только у од
них надо усилить волейбольную 
команду, у других — проведение 
политинформаций.

Так получается, что человек — 
это предмет, который посещает или 
не посещает лекции, который за
писался в десять кружков или, на
оборот, ни черта не делает. Иног
да все же возникает вопрос: как 
мы живем? Заметьте, не чем, а 
как. Тогда проводится рейд по об
щежитиям. Очень просто заме
тить, что в одной комнате табач
ный дым, бутылки под кроватью, 
а в другой, где тоже живут де
вушки ,— ослепительная белизна,
ровные стопки книг. Делаем соот
ветствующий вывод. А ведь устро
ить бы идейный бой двух комнат: 
кто в действительности имеет пра

во на песню о «презревщих гроше- 
вой уют».

А сколько среди нас людей, ко
торым нравится все, кроме разве 
котлет в столовой? Ведь в чело
веке гибнет человеческое. Неуж е
ли это менее важно, чем вопрос о 
посещаемости или сборе метал
лолома?

Часто можно слышать: «Как не 
филологично мы живем!» Я  вижу 
полуфантастический сон. Филфак 
получил квартиру, пусть одноком

натную, без кухни и прочих 
удобств. Двери всегда открыты. 
В ход бесплатный. Приходи отво
дить душ у, похвастаться новым 
сборником, почитать свои стихи 
или просто послушать, слегка, а 
может, основательно поссориться. 
А поспорив, можно и на суббот
ник сходить. Квартира без пропис
ки. Другие факультеты тоже не 
без собственного дома. И  вообще 
можно ходить в гости друг к 
другу.

А еще я виж у: объявлен месяч
ник, только не по сбору макула
туры, а под девизом: поэзия в 
массы! Спешите, люди...

*  *  *

Я иду не спеша с собрания и 
думаю: «Что будут говорить о нас 
потомки?». Вот и знакомое дерев
це. Кто-то обломал одну ветку. А 
я представил себе, как через мно
го лет молоденький росток, только 
что вышедший из земли, посмот
рит вверх своим зеленым глазком 
и грустно вздохнет:— Какое прекрасное дерево! А я 
опоздал родиться...

И. ИВАКИ Н ,
ф илол ог IV  курса .

ВМЕСТЕ
С оврем енны й человен... Каким 

ж е  он долж ен быть? С тремление 
у зн а ть  м нение товарищ ей , прове
ри ть  п р а ви л ьн о сть  св о и х  пред
ставлен ий  привело на ф а кул ьте т
ск и й  д и с п у т  студ е н то в -и сто р и ко в . 
Роль «заж игателя» д исп ута  доста
лась а с п и р а н ту  наф едры всеоб
щ ей и сто р и и  Л. С. М а лин ском у. 
О стро ставил Л еонид Семенович 
сп о р н ы е  воп росы . Так есть, в 
кон це ко н цо в, аб солю тно поло
ж и те л ь н ы й  человен или нет? Н у
ж ен  ли он вообще? Не с к у ч н о  ли 
с ним будет? А  паф ос, р е во л ю ц и 
о н н ы й  паф ос, стрем ление совер
ш и ть  ч то -н иб уд ь  геро ическое  для 
своего народа —  со хр а н и л ся  ли он 
у  на ш его  поколения?

«Нет!» — ка те го р и ч е ски  заявляет 
студ е н т  II I  ку р с а  Валерий Ш кл я е в . 
С нескры ваем ы м  в о л н е н и е м ,  
стр а стн о  вы ступ а е т  п р о ти в  этого  
в то р о к у р с н и к  Юра М олчанов: 
«Лю ди —  не косн ая масса! Нет... 
Ты не им ееш ь права...».

—  «Дайте я ем у с к а ж у , дай
те ...» ,—  треб ует Эдин Ш то л ь ц , вы 
с т у п и в ш и й  у ж е  тр и  раза.

Р азвернулся о ж и вл е н н ы й  раз
говор  и по вопросам , подняты м  
«П ерм ским  уни вер ситетом »  в д ис
п уте  «Что зн а ч и т  ж и т ь  по -настоя
щ ем у интересно».

Не все вопросы , кон ечн о , уда
лось р а зр е ш и ть , но ведь это не 
последняя встреча . И сто р и ки  ре
ш ил и : будем встреча ться , спо
р и ть , ра зм ы ш л ять  вместе.

В. КУЛИКО ВА.

СПОР В ОБЩЕЖИТИИД испут, н ачав ш ий ся на стран и ц а х  наш ей газеты , продолж ается на Ф акультетах, в гр у п п а х . С уб ботний вечер 21 ноября в 8 общ еж итии был посвящ ен  одному из вопросов этого д и сп ута. С туденты горячо обсуж дали  вопрос: «В озм ож но ли слияние человека с м аш иной?», как  утверж д ает Е вгений Б огословский в статье «К редо». А втор а тож е пригласили на диспут.К аж дое вы ступление — это эк ск ур с в завтра. Какова будет ф и зиология и п си хи к а человека далекого зав тр а, что станет м ери лом человеческой красоты  — об этом говорили студенты  ф и л ол оги. историки, хим ики.

! п Р о д о л ж а е м  н а ш  д и с п у т  j

ПО СЛЕДАМ НАШИХ 

ВЫСТУПЛЕНИЙ

«Своя голова на плечах». 
Так назывался фельетон в 31 
номере нашей газеты. В нем 
говорилось о недостойном по
ведении студентки V  курса 
вечернего отделения биофака 
А. Ф илимоновой.

Партийная организация кон
дитерской фабрики сообщает, 
что поведение Ф илимоновой 
осудило общ ее собрание ра
ботников ОТК, фабрики. Ф и
лимонова признала свои ош иб
ки и просила извинения у со
трудников.

Деканат биологического фа
культета сообщ ает, что группа 
на общ ем  собрании решила 
взять Ф илим онову на поруки 
и перевоспитать.

•«П очем у бы не сделать так, чтобы осенняя отправка в колхозы была праздником?» —  писал в 29-м номере нашей газеты Б . Зеленин.Члены комитета комсомола полностью согласны с автором заметки. «Наш им ответом на заметку будут конкретные дела осенью будущего год а»,—  сказали они.
Консультации
библиографов

В б иб лиограф иче ском  отделе 
б иб лиоте ки  на ш его  ун и в е р с и 
тета пр оводятся  ко н сул ь та ц и и  
на . тем ы : к а к  подобрать лите
р а ту р у  по оп ределенном у во
п р о су ; ка к  о ты с к а ть  необходи
м ую  к н и гу  или ста ть ю ; по 
каким  и сто чн и ка м  следить за 
но вин ка м и  • л и те р а ту р ы . Там 
ж е оф ормлена к н и ж н а я  вы 
ставка  «С туденту о б иб л и о гр а 
ф ии». *

Победауниверситета
П Р И Г Л А Ш А Е М  К О Б С У Ж А Е Н И ЮПри подведении итогов работы факультетов и определении мест, замятых ими, учитывается работа студенческого коллектива и сотрудников факультета. Система оценки работы студентов уже разработана и применялась дважды. Работа сотрудников факультетов оценивалась до сих пор лишь с двух сторон: по участию в движении за коммунистический труд и по количеству прочитанных для населения лекций. Поэтому производственная комиссия местного комитета предлагает обсудить разработанный ею новый проект системы оценки деятельности сотрудников факультетов.Работа оценивается по пунктам. Не все они равноценны. Факультету проще, например, иметь наибольшее число сотрудников, получивших творческие отпуска, чем наибольшее число защищенных кандидатских и докторских диссертаций. Поэтому вводится коэффициент, оценивающий важность, значимость каждого пункта. Если коэффициент 1, то факультет, занявший первое место по этому пункту, получает 10 очков, второе место — 9 очков и т. д. 10-е место дает одно очко. Коэффициент 3 означает, что за первое место да?тся 30 очков, за 2-е — 27 и т. д.Для определения места факультета также Предлагается система очков по каждому пункту, например, наличие факультетского обязательства— 1 очко, обязательство каждой кафедры — 2 очка, деленных на число сотрудников.Ниже приводится таблица, в которой применены обозначения: К — количество кафедр, С — количество сотрудников, П — количество преподавателей, Н — количество преподавателей, не имеющих ученых степеней, Д  — количество доцентов и кандидатов наук.№

пп. В и д  р а б о т ы  и е е  о ц е н к а Коэф.
1 Полнота обязательств в движении за коммунистнче- 1ский труа
2

а) факультетское обязательство— 12б) кафедральное обязательство— -уу- 3в) индивидуальное обязательство — -ууКонтроль за выполнением обязательствоа) обсуждение на кафедре— -уу-б) обсуждение на факультете— 1 Количество прочитанных для населения лекцийа ) лекция — -ууРабола по повышению квалификации преподавателей

2
3 2
4 3а) сданный кандидатский экзамен — -уу 10б) защищенная кандидатская диссертация -уу40в) защищенная докторская диссертация — -уу

№пи. В и д  р а б о т ы  и е е  о ц е н к а Коэф.

10
11
12

Количество опубликованных работа) статья в областном издательстве — т г
I 1 1б) статья в центральном издательстве-ч ' 1в) методическая разработка— -уу

2_П
г) монография в областном издательстве — - уgД) монография в центр, издательстве—у -gе) учебник или учебное пособие— -ггж) экспонат на В Д Н Х  — - уз) изобретение или открытие- 2LПКоличество аспирантов, которыми руководят сотрудники факультета 1а) аспирант— у __^Количество сотрудников, получивших творческий отпуск на 0,5— 1 год для завершения диссертациисотрудник — у _,_ цКоличество действующих научных студенческих кружков и кафедральных семинарова) кружок — 1б) семинар — 2Организация и контроль за самостоятельной работой студентов. 3а) наличие плана контроля на кафедре — - уб) подведение итогов самостоятельной работы студентов деканатом в конце месяца — 1Количество студентов, работающих по индивидуальному плану 1студент — уСвязь со школой и производствомОбщественная работа сотрудниковСотрудник, имеющий постоянное общественное поручение С .

22
Предполагается, что в общей оценке работы факультета работа сотрудников составит примерно одну треть всех очков.

в  м и н у в ш е е  воскресенье , 
22  ноября, за ко н ч и л о сь  первенство 
вузов города по ш а ш кам .

В прош лом  год у  у н и в е р си те т  не 
вы ставил  ком ан ду и автом атиче
ски  по лучил  последнее место. В 
этом году каф едра ф и зкул ь тур ы  
реш ила взять  ре ва н ш . Заботы  по 
о р га н и за ц ии  добровольно возло
ж и л  на себя преподаватель И. Ни
ку л и н . К ом анду ун и ве р сите та  
возглавил и н ж е н е р  в ы ч и сл и те л ь 
но го  ц ентра кан дид ат в м астера 
В. Катаев.

Команды д р у ги х  вузов в этом  
год у  то ж е  вы ставил и  сильны е  
составы . Тан, за п о л и те х н и ч е с к и й  
и н с т и т у т  и гр ал  у ч а с т н и к  по луф и
нала первенства  РСФСР кан дидат 
в м астера В, К алабин. В ком анде 
пе д и н сти тута  и гр а л и  о п ы тн ы е  
пе р во р а зр я д н ики  А . Л я м з и н, 
Д. Л ю дм илов и д р уги е .

Первое место заняли  ш а ш и сты  
ун и в е р сите та , набрав 18 оч ков  
(из 21 возм ож ного), на втором  ме
сте  —  п е д и н с ти ту т  (13 о ч ко в ), на 
третьем  —  п о л и те хн и ч е ски й  и н с т и 
т у т  (11 очков).

В ком анде ун и в е р си те та  наибо- 
лее усп е ш н о  в ы ступ и л и  преподава
тель мехм ата Ю. Ф о м и н ы х (I раз- 
Р Я Д ) и и н ж е н е р  ВЦ Э. Ежова 
(II разряд). Они вы и гр а л и  все 
встречи . У дачно  в ы ступ и л и  та кж е  
п е р в о р а зр я д н ик  В. Дедов (биоф ак) 
и в то р о р а зр я д н и ки  М. П ортной  
(ф илф ан). В. Ш к л я е в  (истф ак) и 
К. Вилесова (ф изф ак). 

Ш а хм а тн о -ш а ш е ч н ы й  кл уб  ПГУ.
— 0 0 —

Приходите!П. И. Ч айковский обы кн овенную мелодию народной песни р а звивал в сво и х си м ф о н и ях в м огучую  лавин у чувств . М. И. Глинка ар ан ж и ро вал  песни в к о л о ссал ьны е увертю ры . Р усски й  м узы кант и ком позитор В. В. Ан дреев в конце X IX  и начал е X X  веков организовал первый в истории Р осси и  ор кестр  н ародн ы х и н стр ументов. который с. усп ехо м  вы ступал не только в Р о сси и , но и за рубеж ом . С тех пор оркестры  народн ы х инструм ентов — отличные пропаган дисты  н аш их м елодий.Вот и при университете хоте лось бы создать такой оркестр. Инструменты  есть. помещ ение есть, дело за вами, товарищ и с т у денты! Приходите и те. кто хоть немного играет на народн ы х инстр ум ен тах. и те. кто вообщ е не знает нот и не ум еет играть. В к руж к е вас н ауч ат и том у, и д р у гому.Ж дем вас! Ю. ЛИСИН,
руко во д ите л ь  ор ке стр а  

н а р о д н ы х  и н стр ум е н то в .
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